
Jeder Mensch hat ein Recht darauf, in Würde 
gepflegt zu werden.
Das bedeutet hier:
Alle Menschen bekommen eine gute Pflege.

Gute Pflege kostet Geld.
Deshalb müssen wir pflege-bedürftige  
Menschen unterstützen.
Und ihre Familien.

Wir haben eine Pflege-Reform beschlossen.

Das Leben leichter machen.

GUTE PFLEGE

Information in leichter Sprache



Weitere Informationen
	• Seit dem 1. Januar 2024 bekommen pflege-bedürftige Menschen 

mehr Geld. 
Auch pflegende Familien-Mitglieder bekommen mehr Geld.

	• Viele pflege-bedürftige Menschen wohnen in einem Pflege-Heim. 
Die Menschen müssen selbst einen Teil bezahlen. 
Den anderen Teil bezahlt die Pflege-Kasse. 
 
Seit dem 1. Januar 2024 bezahlt die Pflege-Kasse mehr. 
Wenn jemand nur kurz im Pflege-Heim bleibt: 
Dann zahlt die Pflege-Kasse nicht so viel. 
Wenn jemand länger im Pflege-Heim bleibt: 
Dann zahlt die Pflege-Kasse mehr.

	• Ab Juli 2025 gibt es mehr Geld für Kurz-Zeit-Pflege. 
Kurz-Zeit-Pflege bedeutet: 
Die pflege-bedürftige Person kommt für eine kurze Zeit in ein 
Pflege-Heim. 
So dass sich pflegende Familien-Mitglieder ausruhen können. 
 
Eltern von einem pflege-bedürftigen Kind bekommen auch Geld  
für Kurz-Zeit-Pflege.  
Seit 1. Januar 2024 bekommen sie mehr Geld.

	• Die Pflege-Kasse muss auch in Zukunft genug Geld haben. 
Nur so können wir pflege-bedürftige Menschen und ihre Familien 
unterstützen. 
Deshalb wurden die Beiträge für die Pflege-Kasse erhöht. 
Früher waren es 3,05 Prozent vom Brutto-Lohn. 
Jetzt sind es 3,4 Prozent.
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